

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Aubameyang-Boupendza, duo prometteur des Panthères

Willy NDONG
Senlis/ France

PATRICE Neveu a véritablement brouillé les pistes hier lors de la rencontre face à Saint-Quentin, pensionnaire de National 2. En effet, d'entrée, le technicien affiche un 5-4-1 inédit. Car, dans les tribunes, des "espions" congolais sont cachés et prennent des notes et images.

Avec une défense à trois, composée de Lloyd Palun, Aaron Apindangoye et Didier Ndong, le sélectionneur national opte pour deux pistons que sont Jim Allevinah (à droite) et Joahn Obiang (à gauche). Au niveau du secteur médian, André Biyogo Poko et Mario Lemina sont au coeur du jeu. Sur les côtés, en attaque, il y a Boupendza et David Sambissa. Pierre-Emerick Aubameyang, le capitaine est seul en pointe.

Le début de la rencontre est l'avantage des Gabonais. Les Panthères quadrillent tout le terrain. La rencontre est à sens unique. L'écart de niveau est abyssal... 17e minute, passe lumineuse à l'aveugle d'Aubameyang sur Boupendza, qui trompe le portier Matt pour le 1-0. 22e minute, Sambissa ouvre pour PEA qui pique au fond des filets. 2-0. 41e mn, Boupendza offre un caviar à Aubameyang qui inscrit le 3e but de la partie.

Lemina, Sambissa et Alan Do Marcolino (en sortie de banc) vont alourdir l'addition à 6-0. Puis un 7e but du dernier cité. Appliquées, les Panthères font circuler le ballon et ne laisse aucune chance aux poulains de Johan Jacquesson. Le score important pour ce test voulu dans la perspective de Gabon-RD Congo du 18 juin entrant dans le cadre de la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2023 en Côte d'Ivoire, Patrice Neveu a fait tourner en seconde période.



Allevinah en piston droit hier. Peut-être une option pour Neveu.

Pierre-Emerick Aubameyang : "Je ne suis pas venu pour dicter ma loi"



Photo: DR

Entretien réalisé par Willy NDONGS
Senlis/ France

L'Union : Pierre-Emerick, 7-0 pour votre retour. Le résultat importait-il pour vous ?

Pierre-Emerick Aubameyang : Déjà dire que je suis très heureux d'être là. Nous avons pris du plaisir d'être et de jouer ensemble. Et cela a fait la différence. Pour nous, le score est anecdotique. C'est de jouer ensemble qui est le plus important.

Le duo PEA-Boupendza a bien

fonctionné. Votre avis ?

Oui, ça a bien fonctionné ! Boupendza est un joueur hyper intelligent et cela s'est senti sur le terrain. En plus, il m'adresse des passes décisives. Ça augure des lendemains meilleurs.

PEA au service du collectif ?

Bien sûr ! Je ne suis pas venu pour dicter ma loi. Bien au contraire ! Je suis venu pour aider l'équipe à gagner. Pierre-Emerick Aubameyang est et se mettra au service de l'équipe.

Votre Liste de Mariage Chez **CK2** ET TOUT VA MIEUX !